



Crisis del automóvil

El metal pide al Consell ayudas para los talleres y los concesionarios

Lafuente reclama a Mazón el apoyo de la Generalitat al centro de desarrollo del talento

J. VÁZQUEZ
València

La patronal del metal valenciano, Femeval, reclamó ayer a través de su presidente, Vicente Lafuente,

que el Consell se sume al apoyo que empresas y sectores ya están mostrando a su proyecto de construir un Centro para el Desarrollo del Talento. Ese fue uno de los asuntos que trataron en el encuentro que el dirigente industrial tuvo con el

presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, una reunión en la que se abordaron además diversos asuntos de actualidad para el sector.

En concreto, sobre la infraestructura de formación, Lafuente explicó a este diario que servirá pa-

ra «generar perfiles que demandan hoy las empresas industriales». Por ello, recalcó la importancia que tendría que el Govern pudiera «valorar positivamente este proyecto que va más allá del propio sector» del metal, ya que «aportaría bene-

ficios» para todo tipo de actividades. «Técnicos de instalaciones industriales o de reparación de vehículos los necesitan todo tipo de empresas industriales», enfatizó.

Asimismo, durante el encuentro se habló de otros asuntos como el Plan Simplifica –para el cual Lafuente reclamó al jefe del Ejecutivo valenciano que «el trámite parlamentario no se demore, porque el sector lo necesita»– o la situación actual del automóvil. En este último caso, además de sobre Ford Almassafes, ambos presidentes dialogaron también sobre la problemática que afronta el sector. Y, sobre ello, Lafuente recalcó la necesidad de que se sustente también en este proceso a otras actividades como los concesionarios y los talleres, dando así «una visión más amplia». ■



Mazón y Lafuente, durante su reunión ayer por la mañana.

Levante-EMV